

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka peneliti mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Ukuran perusahaan memiliki nilai positif tapi tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap struktur modal perusahaan Manufaktur Sub Industri Kayu Dan Logam Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Artinya jika ukuran perusahaan meningkat belum tentu akan menaikkan DER perusahaan manufaktur. Walaupun ukuran perusahaan meningkat, hal ini tidak dapat dijadikan jaminan bahwa DER perusahaan manufaktur akan meningkat secara signifikan.
2. Likuiditas dengan proksi *Current Ratio* (CR) mempunyai nilai yang positif dan signifikan terhadap struktur modal Perusahaan Manufaktur Sub Industry Kayu Dan Logam Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Artinya, semakin besar nilai likuiditas suatu perusahaan, maka nilai struktur modalnya akan semakin kecil. Hal ini juga menunjukkan bahwa perusahaan yang memiliki nilai likuiditas yang tinggi akan cenderung memiliki kemampuan untuk membayar utang jangka pendeknya sehingga struktur modal menjadi lebih kecil.
3. Profitabilitas dengan proksi *Return On Asset* (ROA) mempunyai nilai yang positif dan signifikan terhadap struktur modal Perusahaan Manufaktur Sub Industry Kayu Dan Logam Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Artinya ketika nilai suatu profitabilitas perusahaan meningkat, maka struktur modalnya akan mengalami peningkatan. Semakin tinggi nilai profitabilitas perusahaan, maka akan meningkatkan citra perusahaan yang dapat menarik investor untuk menanamkan modalnya pada perusahaan dan dapat meningkatkan struktur modalnya.

B. Saran

Berdasar hasil penelitian dan kesimpulan yang telah terpapar, maka saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut :

1. Bagi Manajemen Perusahaan dan investor

Perusahaan sebaiknya lebih memperhatikan faktor-faktor yang berkaitan dengan DER dalam menentukan penggunaan pendanaan dengan utang jangka panjang. Beberapa faktor yang berkaitan dengan dalam penentuan penggunaan pendanaan dengan utang jangka panjang antara lain ukuran perusahaan, ROA, dan CR berpengaruh terhadap DER.

2. Bagi Perusahaan-perusahaan

Untuk manajemen pihak perusahaan diharapkan mampu untuk meningkatkan nilai ukuran Perusahaan. Serta mempertahankan nilai likuiditas, dan profitabilitas agar diperiode kedepan perusahaan mampu meningkatkan kinerjanya terutama untuk variabel ukuran Perusahaan.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini masih memiliki banyak keterbatasan, diantaranya masih banyak variabel – variabel yang tidak diikut disertakan sebagai variabel bebas penelitian dan tidak memperhitungkan pengaruh faktor eksternal, sehingga diharapkan penelitian selanjutnya mampu memperbaiki kekurangan yang ada dalam penelitian ini dan mencoba menggunakan varabel lainnya.